

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

まちのニュース

TOWN NEWS



お手紙いっぱい届けてね

4/18 幕別郵便局

わかば幼稚園の園児41人がポスト愛護週間（4月14日～4月20日）の行事として幕別郵便局前に設置してあるポストの清掃ボランティアを行いました。園児たちは台に登り、自分よりも大きなポストを一生懸命拭いていました。

ポストをピカピカにした後は、今春卒園したお友達と異動した先生宛に書いたお手紙を1通ずつ投函しました。郵便局からはお礼としてポストや車の形をした消しゴムがプレゼントされ、園児たちは大喜びしていました。

交通安全を願って

4/9・10 交通安全街頭啓発

交通安全指導員のみなさんや地域の方々による交通安全の街頭啓発が町内の各小学校で行われました。参加者は「交通安全」と書かれた黄色い旗を持って沿道に並び、登校する新入学児童らが交通事故に巻き込まれないよう安全な登校を呼びかけました。



未来の農業の担い手

4/16 農業担い手支援センター

農業振興公社が運営する「まくべつ農村アカデミー」の第19期入校式が行われ、25人が入校しました。入校生を代表し木田^{とみやす}富貴さんは「知識や技術の研鑽を深め、地域を越えた仲間づくりに励みたい」とあいさつを述べ、農業の担い手としての決意を新たにしました。



≡ 二発掘体験を親子で

3 / 29 忠類ナウマン象記念館

町内の小学生とその保護者を対象に、親子でミニ発掘体験教室が開催されました。

参加した45組97人の親子は、小さな石膏の塊を棒やハケなどの道具を使って慎重に掘り進め、石膏の中から化石やクリスタルが現れると、目を輝かせていました。



みんなで100歳のお祝い

4 / 4 忠類公親のご自宅

杉坂常太郎つねたろうさんの100歳を祝う会が忠類公親にあるご自宅で開かれ、町から記念品等が贈られました。

杉坂さんは現在4世代のご家族と一緒にとてもお元気に生活されており、「祝ってもらってうれしい」と話していました。

新たな仲間たちと

4 / 16 忠類コミュニティセンター

しらかば大学ナウマン校の新生歓迎会が、忠類コミュニティセンターで行われました。

今年度は新たに11人の新生を迎え、歓迎会では在校生による民謡やダンスなどを披露したほか、ビンゴゲームも行われ、生徒たちは楽しいひと時を過ごしました。



正しい交通ルールを学ぶ

4 / 18 忠類小学校

忠類小学校の全校児童を対象に「青空交通教室」が行われました。

教室では交通安全についての話を聞き、実際に市街に出て歩き方や自転車の走行をしました。新1年生は上級生に付き添われながら交通ルールを学んでいました。



元気いっぱいの新1年生

4月8日・9日、町内全ての小学校で入学式が行われ、243人の新1年生のワクワクドキドキの学校生活が始まりました。

在校児童や保護者の大きな拍手に迎えられ、緊張しながらも元気良く体育館に入場。名前を呼ばれると「はい」と大きな声で返事をし、新しい友達や楽しい学校生活など期待に胸をふくらませていました。

